
MAGELANG (KR) ñ

Guna mendukung pembe-

lajaran esai reflektif, SMA

Tarakanita Magelang ,

Jumat (26/7) menggelat

seminar bertajuk ‘ Taktis

Menulis Esai Refleksi’ de-

ngan pemateri St Kartono.

Seminar terkait Pem-

belajaran P5 yang di SMA

Tarakanita Magelang. Se-

minar dihadiri oleh siswa

Kelas X (Fase E) yang an-

tusias untuk meningkat-

kan kemampuan menulis

dan refleksi kritis mereka,

serta mengaplikasikannya

dalam kehidupan sehari-

hari dan dalam upaya pen-

capaian SDG.

Esai reflektif adalah je-

nis tulisan di mana

penulis merenungkan dan

menganalisis pengalaman

pribadi atau kejadian ter-

tentu, serta menyam-

paikan pemahaman dan

pemikiran mendalam

terkait pengalaman terse-

but. Dalam esai tersebut,

penulis mengeksplorasi

perasaan, reaksi, dan per-

ubahan yang dialami serta

bagaimana pengalaman

tersebut.

St Kartono menyam-

paikan esai reflektif memi-

liki peran penting dalam

konteks pendidikan, ter-

utama dalam pengem-

bangan kemampuan lite-

rasi siswa. Dengan me-

nulis esai reflektif, siswa

diajak untuk menginte-

grasikan pengalaman pri-

badi dengan teori yang

dipelajari di kelas. Proses

refleksi ini melibatkan

analisis kritis dan intro-

speksi mendalam, yang

mendorong siswa untuk

memahami dan mengeval-

uasi pengalaman mereka

dalam kerangka pemikir-

an yang lebih luas. Selain

itu, penulisan esai reflektif

membantu siswa me-

ngembangkan keterampil-

an menulis yang lebih

baik, memperkuat ke-

mampuan mereka dalam

menyusun argumen yang

logis, dan mengartiku-

lasikan pemikiran mereka

secara jelas dan koheren.

Tidak hanya itu, esai re-

flektif juga berperan da-

lam pengembangan lit-

erasi emosional dan sosial

siswa. Dengan mereflek-

sikan pengalaman pribadi,

siswa belajar untuk me-

ngenali dan mengelola

emosi mereka, serta

memahami perspektif

orang lain. Hal ini sangat

penting dalam memben-

tuk karakter yang em-

patik dan komunikatif.

Melalui penulisan reflek-

tif, siswa juga belajar un-

tuk menghargai keraga-

man pengalaman dan pan-

dangan hidup, yang pada

akhirnya dapat mening-

katkan kemampuan mere-

ka untuk berkolaborasi

dan berinteraksi dengan

orang lain dalam berbagai

konteks sosial dan budaya.

Dalam konteks Sus-

tainable Development

Goals (SDG), esai reflektif

dapat berkontribusi pada

beberapa tujuan utama.

Misalnya, melalui refleksi

kritis tentang isu-isu sos-

ial dan lingkungan yang

mereka hadapi, siswa da-

pat menjadi lebih sadar

akan pentingnya tindakan

berkelanjutan dan

inklusif. Esai reflektif da-

pat membantu siswa

memahami dampak dari

tindakan mereka ter-

hadap lingkungan dan

masyarakat, serta men-

dorong mereka untuk

berpartisipasi aktif dalam

upaya pencapaian SDG,

seperti mengurangi ketim-

pangan, mempromosikan

pendidikan berkualitas,

dan menjaga kelestarian

lingkungan. (Hrd)-f
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Pertemuan di Ruang Sidang Lantai 2 Setda Magelang.

Balon Udara Meriahkan Pasar Raya Magelang
MAGELANG (KR) - Pasar Raya Magelang (PRM)

akan digelar di Alun-alun Kota Magelang, 29 Juli 2024

hingga 4 Agustus 2024 mendatang. Banyak kegiatan

akan digelar di lokasi yang berada di tengah Kota

Magelang ini. Selain akan ada acara tabligh akbar dan

festival Nasi Goreng Magelangan, rencana juga akan di-

laksanakan Festival Balon Udara Magelang (BUM).

Dalam pertemuan yang berlangsung di Ruang Sidang

Lantai 2 Sekretariat Daerah Kota Magelang, Jumat

(26/7) lalu, hal itu disampaikan. Didampingi Kepala

Bagian Prokompim Setda Kota Magelang Andri

Rudianto, Asisten Administrasi Umum Sekda Kota

Magelang Deddy Eko Sumarwanto ST, Kepala Dinas

Perindustrian dan Perdagangan Kota Magelang

Syaifullah dan Kabid Kebudayaan Dinas Pendidikan dan

Kebudayaan Kota Magelang Sugeng Priyadi secara

bergantian berbicara di forum ini.

Direktur Syakaa Organizer�event organizer Pasar

Raya Magelang Tuti Agustiningsih di forum ini di-

antaranya mengatakan balon akan diterbangkan seting-

gi maksimal 50 meter. Ada sekitar 10 balon akan dilepas

yang ditambatkan.

Yopi juga dari Syaka Organizer secara terpisah kepa-

da KR usai pertemuan diantaranya mengatakan balon

tersebut memiliki diameter 4-6 meter dan dimensi

tingginya sekitar 8-15 meter. Ada 3 utas tali untuk tambat-

an bagian bawah, dan 1 utas tali di bagian atas untuk

pengaman dan pengendali di saat balon tersebut.

Pemanas nantinya ada pengapian, yang diman-

faatkan adalah uap panasnya untuk mengisi balon.

Kalau memang sudah penuh dan terasa cukup untuk

diterbangkan, lanjut Yopi, balon akan diterbangkan.

Dalam rundown acara Pasar Raya Magelang 2024

yang diterima KR menyebutkan untuk kegiatan

pelepasan balon yang ditambatkan ini berlangsung

Sabtu (3/8) mulai sekitar pukul 06.00-08.00. Hal ini

dibenarkan Yopi, bahwa melihat rekomendasi dari

Badan Meteorologi untuk prakiraan cuaca untuk

Magelang, diarahkan untuk menerbangkannya pada

pukul 06.00 atau di bawahnya hingga pukul 08.00.

Melihat perkembangan kondisi cuaca.  (Tha)-f
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PRAJURIT Yonif Raiders 400/BR sedang menyiap-

kan alutsista dalam Pameran Peralatan Tempur

Kodam IV Diponegoro di area Jateng Fair 2024

PRPP Jateng, Jumat (26/7). Pameran yang akan

dibuka mulai Senin (29/7) oleh Pj Gubernur Jateng

Nana Sudjana ini menampilkan persenjataan mo-

dern dari jenis pistol, senapan otomatis, kendaraan

tempur taktis, alat perhubungan, amunisi artileri

meriam, hingga menghadirkan 2 unit Tank AMX bu-

atan Prancis yang masih digunakan Satuan Yonkav

Turangga Ceta.

Kejurda Bulutangkis Wonogiri
WONOGIRI (KR) - Ratusan atlet mengikuti Kejuaraan

Daerah (Kejurda) Bulutangkis Wonogiri tahun 2024 di

GOR Giri Mandala, Kabupaten Wonogiri, Jumat -Minggu

(26-28/7). Mereka berasal dari 32 klub di bawah binaan

Pengcab PBSI Kabupaten Wonogiri. Ketua Pengcab

PBSI Kabupaten Wonogiri Bowo Dwi Hartono mengata-

kan, Kejurda mempertandingkan enam nomor. Yakni

kelompok Usia Pradini (umur maksimal 8 tahun), Usia

Dini (maksimal 10 tahun), Usia Anak (maksimal 12

tahun), Usia Pemula (maksimal 14 tahun), Usia Remaja

(maksimal 17 tahun) dan Ganda Dewasa CD (peserta

dari klub di luar pembinaan PBSI). Kejuaraan dibuka

Wakil Bupati Wonogiri Setyo Sukarno diikuti 225 atlet ini

diharapkan mampu menelurkan atlet-atlet ulutangkis

muda berprestasi. Para juara nantinya diharapkan lebih

berprestasi dalam level kejuaraan yang lebih tinggi, yakni

tingkat provinsi, nasional dan internasional. Pembinaan

bulutangkis di Wonogiri menunjukkan tren positif. Salah

satu buktinya adanya atlet bulutangkis asal Kabupaten

Wonogiri yang kini berkiprah di level internasional, yakni

Gregoria Mariska. Ada pula Yasintha Ristyna Putri, putri

dari Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Edy Ristriyono asal

Kabupaten Wonogiri yang cemerlang di kejuaraan junior

internasional. (Dsh)-f

KR-Djoko Santoso HP

Setyo Sukarno melakukan servis perdana saat

membuka Kejuaraan Bulutangkis Wonogiri 2024 di

GOR Giri Mandala, Kabupaten Wonogiri. 

KLATEN (KR) - Klaten Lurik

Carnival (KLC) menjadi magnet

luar biasa mewarnai puncak

acara Hari Jadi Klaten ke - 220,

Minggu (28/7/2024). Ribuan ma-

syarakat Klaten dan sekitarnya

menyambut antusias di sepan-

jang jalan, mulai Taman Lam-

pion, hingga Alun-alun Klaten.

Acara didahului dengan upaca-

ra di Alun-alun Klaten diikuti

berbagai elemen masyarakat.

Juga dihairi oleh para mantan

bupati Klaten, Sehardjono beser-

ta istri, Sunarno (suami Bupati

Klaten Sri Mulyani), dan juga

mantan penjabat sementara

Bupati Klaten Sujarwanto

Dwiatmoko. Bupati Klaten Sri

Mulyani melakukan potong

tumpeng yang selanjutnya

diberikan kepada para pendahu-

lunya tersebut. Selain itu, juga

memberikan santunan kepada

ratusan anak yatim piatu.

Sri Mulyani sempat menangis

terharu karena telah dipercaya

memimpin Klaten selama dua pe-

riode. Ia juga mengucapkan teri-

makasih kepada seluruh masya-

rakat, serta memohon maaf atas

segala kekurangan selama

memimpin. Kesempatan itu men-

jadi momentum bagi Sri Mulyani

untuk berpamitan kepada ma-

syarakat dan seluruh elemen, se-

hubungan beberapa bulan lagi

akan segera berakhir masa ja-

batannya sebagai Bupati Klaten.

ìDi masa kecil ketika ditanya

orangtua atau ibu guru, cita-ci-

tanya apa? Saya tak tergam-

barkan akan menjadi bupati.

Saya hanya ingin membaha-

giakan kedua orangtua saya,

tetapi dengan jalur inilah saya

bisa memberikan kebahagian

dan rasa bangga pada kedua

orangtua saya, keluarga saya dan

anak-anak saya. Dua periode

atau tepatnya 7 tahun jadi Bupati

Klaten. Semua upaya kerja keras

tenaga pikiran sudah saya cu-

rahkan untuk masyarakt dan pe-

merintah Kabupaten Klaten,” ka-

ta Sri Mulyani.

Di sisi lain Bupati menge-

mukakan, KLC yang biasanya di-

gelar pada hari yang berbeda,

tahun ini dilakukan pada hari

yang sama seusai upacara Hari

Jadi Klaten ke-220. KLC diikuti

22 tim peserta, untuk mengang-

kat potensi unggulan Klaten.

KLC dibuka dengan pelepasan

burung merpati oleh Bupati dan

Forkopimda. Drumband Hizbul

Wathan SMA Muh. 2 Jatinom se-

bagai penampil perdana, diikuti

tim dari Lurik Prasojo, Tjokro

Hotel, RS Cakra Husada, tim

MUA , dan lainnya. (Sit)-f

“Kita akan push untuk

ekspor, mana saja yang pa-

dat karya, mempunyai ni-

lai tambah, tenaga ker-

janya banyak, orientasinya

ekspor dan hal ini menjadi

perhatian pemerintah, “

kata Zulkifli. Kemendag

akan pantau dan lihat ada

tidaknya gangguan pasar

di dalam negeri, ada sat-

gas, agar ekspor  ke Uni

Eropa dan Amerika ini ti-

dak ada hambatan. Selain

itu melakukan diplomasi

dan perjanjian melindungi

industri dalam negeri

Indonesia. Langkah strate-

gis di bidang ekspor ini di-

ambil, untuk menum-

buhkan geliat ekonomi. 

“Dengan berbagai

langkah-langkah strategis

agar ekspor kita ini bisa

meningkat volumenya,

terutama seperti produk

Nike ini. Kita akan terus

mengambil langkah yang

sesuai dengan aturan ter-

hadap serbuan dari pro-

duk-produk import teruta-

ma alas kaki, pakaian jadi,

elektronik dan keramik,”

katanya.

Sedangkan Penjabat (Pj)

Wali Kota Salatiga Yasip

Khasani pelepasan ekspor

dari Salatiga ini  sebagai

kado spesial bagi Kota

Salatiga yang baru saja

merayakan Hari Jadi ke-

1274 pada hari Rabu, tang-

gal 24 Juli lalu. Dikatakan

pertumbuhan ekonomi

Kota Salatiga pada tahun

2023 tercatat sebesar 5,34

persen yang tergolong

masih lebih tinggi diban-

dingkan pertumbuhan

ekonomi Provinsi Jawa

Tengah sebesar 4,98 per-

sen dan pertumbuhan eko-

nomi secara nasional sebe-

sar 5,05 persen. Sedang-

kan Tingkat Penganggur-

an Terbuka (TPT) di Kota

Salatiga Tahun 2023 me-

nempati urutan terkecil di

Jawa Tengah sebesar 4,57

persen. 

“TPT di Kota Salatiga

selalu menurun setiap ta-

hunnya, salah satu faktor

penurunan TPT ini ada-

lah penyerapan tenaga

kerja oleh industri, terma-

suk oleh PT  SCI.

Sebanyak hampir 18 ribu

lebih karyawan yang be-

kerja dan mencari nafkah

di sini, tidak hanya dari

Kota Salatiga, tetapi juga

dari wilayah sekitar Sa-

latiga, seperti Kabupaten

Semarang, Kabupaten

Boyolali, Grobogan,  De-

mak dan sekitarnya, “ ka-

ta Yasip. (Sus)-f

PT SCI Salatiga Ekspor Alas Kaki ke Luar Negeri

KLC Magnet Puncak Hari Jadi Klaten ke-220

KR-Sri Warsiti

Salah satu penampilan peserta Klaten Lurik Carnival. 

SALATIGA (KR) - Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan ber-
sama PT Selalu Cinta Indonesia (SCI) Salatiga melepas kontainer
ekspor PT SCI ke Uni Eropa dan Amerika senilai nilai 405.000
USD, Jumat (26/7). Mendag, Zulkifli  mengatakan bahwa dirinya
bersama Kementerian Perdagangan akan mendorong terus geliat
ekspor para pengusaha dari seluruh Indonesia, salah satunya dari
SCI Salatiga.

SMA Tarakanita Gelar Seminar Menulis Esai Refleksi

SALATIGA (KR)- Koa-

lisi Indonesia Maju (KIM)

yang terdiri 9 partai politik

(parpol) merapatkan baris-

an untuk menghadapi Pe-

milihan Walikota (Pilwa-

kot) Salatiga dan Pilgub

Jateng 2024. Dari 9 Parpol

yang tergabung dalam

KIM, yang izin tidak hadir

pada acara Silaturahmi

dan Kerja Sama politik

yang digelar di Hotel

Wahid Salatiga, Kamis

(25/7) hanya PAN. Parpol

yang hadir  Partai Ge-

rindra, Partai Demokrat,

PSI, Partai Garuda, Gol-

kar, PBB, Partai Gelora,

dan Prima berembuk me-

nentukan langkah politik

untuk Pilkada Salatiga

dan Pilgub Jateng.

Ketua  KIM  Kota Sala-

tiga,  Yuliyanto mengata-

kan, pertemuan antarpar-

tai didalam KIM Salatiga

menindaklanjuti instruksi

DPP karena pasca Pilpres

2024 tidak ada pembubar-

an. ìKami  mendiskusikan

tentang persiapan kontes-

tasi Pilkada Kota Salatiga

dan Pilgub Jateng. Koor-

dinasi persiapan menyong-

song Pilkada serentak ini

penting agar berjalan suk-

ses,” kata Yuliyanto yang

juga Ketua Partai Gerin-

dra Salatiga.

Sebagai  insan politik

berpikir mensukseskan

Pilkada dan Pilgub adalah

suatu hal mutlak Partai

Gerindra sendiri tidak ter-

lalu berambisi mencalon-

kan  di Pilwakot Salatiga,

namun sebagai orang poli-

tik tidak bisa berdiam diri.

ìKami dari Gerindra ada

perintah harus mencalon-

kan diri,  langsung dari

Ketua DPP Partai Gerin-

dra Prabowo Subianto.

Maka, tidak lepas dari ker-

ja-kerja politik, dan ker-

jasama antar partai di da-

lam KIM. Pertemuan KIM

Salatiga ini masih awal sa-

ja nanti ada pertemuan

lanjutan,” katanya.

Selain menjalin komu-

nikasi internal dengan

partai di dalam kekuatan

KIM, diminta berkomu-

nikasi kepada para tokoh

agama dan partai lain di

luar KIM. Nama bacalon

bakal dilihat dari sisi popu-

laritas, elektabilitas dan

harus dikenal serta di-

sukai dan memiliki ke-

mampuan logistik, karena

semuanya membutuhkan

biaya, mulai pembiayaan

atribut, dan kegiatan-

kegiatan politik lainnya.

Anggota KIM Salatiga,

salah satunya Partai De-

mokrat yang diwakili Se-

kretaris DPC Partai Demo-

krat Salatiga, Badrudin

ditemui KR sesuai perte-

muan ini mengatakan pi-

haknya berharap KIM

Salatiga memberikan porsi

yang seimbang dalam

memberikan masukan me-

ngenai calon yang akan

diusung pada Pilkada

Salatiga 2024. ”Kami

berharap dilibatkan dalam

setiap pembahasan agen-

da Pilwakot oleh KIM,”

katanya.

Sedangkan Ketua Partai

Solidaritas Indonesia (PSI)

Salatiga, Roy mengung-

kapkan ke depan agar di-

cari nama saat kampanye

calon yang diusung KIM

Salatiga. Artinya, karena

dalam wadah KIM bisa sa-

ja terjadi ada yang men-

dukung calon lain.  ”Kami

usul nama KIM, khusus

untuk Pilwakot di Salatiga

ada nama baru nantinya,”

kata Roy.

Sekretaris DPC Partai

Gerindra Salatiga, Sarwo-

no mengatakan bahwa

langkah silaturahmi dan

kerjasama politik  KIM

Salatiga ini memberikan

ruang keterbukaan kepa-

da  anggota koalisi dan ti-

dak ada pembedaan partai

yang memiliki wakil di

DPRD Salatiga atau yang

tidak. 

”Ini langkah awal kami

ibaratnya ngumpulke ba-

lung pisah pasca Pilpres

dan Pileg lalu menuju ke

Pilwakot Salatiga dan Pil-

gub Jateng 2024 satu in-

struksi,” katanya.    (Sus)-f

KIM Rapatkan Barisan Hadapi Pilwakot Salatiga

KR-Istimewa

Suasana saat dilangsungkan seminar Taktis

Menulis Esai Refleksi. 

JAWATENGAH

KR-Edy Susanto

Pimpinan parpol yang tergabung dalam KIM

Salatiga. 


